

Par suite des étendues relativement grandes où l'on cultive le foin ou qui sont des pâturages, les entreprises laitières ou d'élevage de bovins sont nombreuses. L'avoine, l'orge et le blé constituent des récoltes marchandes passablement régulières dans cet ordre d'importance.

En plus de ses ressources agricoles et forestières, le comté de Stevens est doté de riches ressources en minerai et en énergie hydraulique. Ses vastes régions d'une grande beauté naturelle y amènent un grand nombre de touristes et de gens en quête de délassément l'année durant.

On a institué en 1957 un Comité consultatif d'État pour la mise en valeur des ressources rurales. Il se compose de représentants de divers départements et organismes du gouvernement fédéral et de celui de l'État, de commissions locales de l'État et du comté, d'associations de cultivateurs, de cercles féminins et de ménagères. Le président est le Directeur de l'Institut des sciences agricoles du Collège de l'État de Washington à Pullman. Le comité se compose de quarante membres actifs.

Le Service de l'extension de l'État emploie un total de 200 personnes dont 162 travaillent dans les 39 comtés. Les deux tiers environ des propagandistes de l'État sont des hommes, tandis que le reste sont des femmes. Le Service de l'extension s'est chargé d'un rôle important dans le domaine de l'aménagement rural dans le comté de Stevens et l'agent supérieur de l'extension est président du Conseil d'aménagement du comté. Le Service de l'extension coordonne son activité dans le comté de Stevens avec le travail extérieur de l'Université de Washington à Seattle dans les domaines de l'aménagement et de la planification communautaires ainsi que de l'éducation des adultes.

En 1957, on a organisé une équipe du Service de l'extension de l'État dont la tâche était d'établir et d'exécuter un programme de recherches en matière d'aménagement rural. Cette équipe s'est occupée de fournir des renseignements de base sur la situation courante dans le comté de Stevens. On a utilisé les données ainsi obtenues pour faire l'analyse des problèmes et l'élaboration des programmes. Le groupe était formé de représentants du Service de l'extension, du département de la Sociologie rurale et du département de l'économie agricole du Collège de l'État de Washington à Pullman.

Un comité directeur de l'aménagement rural a été créé dans le comté de Stevens et les membres de ce comité ont entrepris la mise en œuvre initiale du Programme d'aménagement rural. Ils avaient été choisis par les Commissaires du comté et il s'agissait de personnes qui s'occupaient d'agriculture ou d'entreprises locales d'affaires ou de service et qui, dans le passé, avaient participé activement à l'amélioration et à la mise en valeur de certains domaines particuliers par l'entremise de cercles et d'associations sur le plan local. Les membres du comité se sont répartis en différents groupes pour l'étude des domaines suivants: (1) agriculture; (2) exploitation forestière; (3) mines; (4) jeunesse; (5) industrie touristique et récréation; (6) nouvelles industries; (7) aménagement communautaire; et (8) éducation. Ils se sont réunis à maintes reprises avec les agents de l'extension et les dirigeants du Collège et de l'Université de l'État et ont établi un vaste programme d'étude.

Le comité directeur s'est rendu compte de la nécessité de faire participer un plus grand nombre de personnes au travail d'aménagement rural dans le comté et il a décidé de répartir le travail sur une base régionale ou locale, déterminée géographiquement ou industriellement. Le comté a été réparti en seize régions dont l'une est la Réserve indienne de Spokane et deux personnes ont été